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Con estremo piacere ed orgoglio uno degli obiettivi più ambiziosi che ci 

eravamo posti è stato raggiunto; finalmente la nostra centrale idroelet-

trica è finita, funziona, genera e genererà risorse vitali per il futuro del 

nostro piccolo paese. 

È un giorno di quelli da segnare sul calendario con il circoletto rosso, di 

quelli da ricordare perché raccontano qualcosa di non comune, non ba-

nale. Siamo riusciti nell’obiettivo che ci eravamo posti, nell’ottenere 

quello che fortemente abbiamo voluto, tutti insieme, una comunità intera 

che ha fatto il tifo affinché tutto ciò potesse vedere la luce. 

C’è anche un pizzico di commozione nel vedere realizzato questo pro-

getto, un’opera che per importanza segnerà presente e futuro del nostro 

comune, perché ci permetterà di essere sicuramente più autonomi e più 

sereni nelle scelte, ma allo stesso consapevoli di una nuova forza che ci 

potrà venire utile in caso di necessità. Le paratoie che si aprono, la 

grande vasca che si riempie e l’acqua che scende con tutta la sua forza 

fino in centrale, facendo ruotare le grandi giranti: un miracolo della natura 

e della tecnica. Un concetto ormai non più recentissimo quello dell’idroe-

lettrico eppure così moderno, così attuale. Un principio persino banale 

per quanto sembra semplice, eppure sempre affascinante. 

 [SEGUE A PAG. 6] 
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L'Amministrazione ha deciso di promuovere una serie di iniziative volte ad incentivare il cittadino ad 

essere più attivo nella comunità al fine di migliorare l'efficienza della macchina amministrativa a 

beneficio di tutti. 

Tutto ciò può avvenire esclusivamente in un clima di rispetto e collaborazione reciproca. 

Di cosa si tratta? 

Vorremmo semplicemente chiedere una maggiore collaborazione, portando a conoscenza di tutti, 

piccole problematiche giornaliere che possono essere risolte in maniera molto semplice. 

 

Dopo l’iniziativa promossa nel precedente giornalino sull’illuminazione pubblica, questo mese trat-

tiamo il tema NOTTE BIANCA. 

Quest’anno le cose sono andate decisamente bene, la serata è stata ricca di eventi, il tempo ci ha 

voluto bene e la gente è stata partecipe. 

Per far sì che le cose il prossimo anno siano ancora migliori, abbiamo comunque bisogno di perfe-

zionare le criticità che ci sono state. Una delle critiche è stata sul numero di bancarelle non troppo 

elevato.  

 
COSA FARE? 

1) 1)

2) 2) 

SE GLI CAPITA DI PARTECIPARE AD ALTRE

FIERE, SAGRE, NOTTI BIANCHE ECC E RE-

CUPERA I RECAPITI DI BANCARELLE INTE-

RESSANTI DA POTER PROPORRE NEL IL

NOSTRO PAESE LO FA PRESENTE ALL'AM-

MINISTRAZIONE

PARTECIPA ALLE VARIE FIERE, SAGRE, NOTTI

BIANCHE NOTANDO SOLO LE COSE POSITIVE

E A QUELLA DEL PROPRIO PAESE NON VI

PARTECIPA…

PROPONE UN'IDEA INTERESSANTE

INNOVATIVA CHE POSSA MIGLIORARE

L'EVENTO

NON PROPONE NULLA E ASPETTA LA

PROSSIMA NOTTE BIANCA PER CRITICARE

CIO' CHE NON VA

CITTADINO ATTIVO CITTADINO BRONTOLONE

 
 

Attraverso una semplice comunicazione anche via SMS al numero del Comune 3881027672 op-

pure comunicandolo di persona ai Consiglieri di Valle: Elisa, Giuseppe, Marina e Serena sono ben 

gradite informazioni, idee e recapiti di eventuali bancarelle che possano rendere la NOTTE BIANCA 

2018 ancor più bella! 

Decidi tu da che parte vuoi stare, a volte anche con piccoli gesti quotidiani aiutiamo il nostro Comune 

in maniera collaborativa. 

CITTADINANZA ATTIVA  
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Da qualche anno sappiamo come l’aiuto compiti sia 

un’ottima soluzione, per famiglie e ragazzi, durante i 

mesi estivi. Quest’anno, dopo aver raccolto tutti i pareri 

delle famiglie, si è provveduto ad accorpare le ore di 

compiti solo nelle mattine, raggiungendo un totale di 30 

ore, rispetto alle 24 degli anni precedenti, suddivise in 

tre settimane: nel mese di luglio per Valle e, ad agosto 

per Saviore. Come sempre, la risposta è stata più che 

positiva a partire dai volontari: i nostri ragazzi che, nono-

stante fossero in vacanza pure loro, hanno dedicato 

parte del loro tempo e del loro sapere, alzandosi la mat-

tina presto – che non è poco – ai nostri bambini. Attimi 

di gioco e di lavoro si sono intrecciati in queste settimane 

portando, ci auguriamo, dei risultati positivi per tutti.  

Ricordiamo a tutti i ragazzi che queste ore di volontariato sociale, possono essere trasfor-

mate in crediti scolastici in vista dell’esame di maturità. L’unica cosa da fare è chiedere ai 

vostri Istituti i moduli necessari e farli avere ad Elisa.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AIUTO COMPITI ESTATE 2017 

N. 07 Settembre 2017 N. 07 Ottobre 2017 

DONNE IN ROSA 

128 VOLTE GRAZIE. 

Grazie alle Donne del 

nostro comune che si 

sono prodigate nella 

realizzazione di queste 

coloratissime coperte 

in favore della ricerca 

contro il tumore al 

seno.  

La risposta a questo 

progetto è stata più 

che positiva e siamo 

davvero orgogliosi di 

aver dato vita a questa 

speciale catena… in 

rosa! 
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GIORNATA DELL’ANZIANO 2017 
 

Anche per questo 2017 possiamo archiviare con soddisfazione la consueta e sempre apprez-

zata giornata dell’anziano. E’ toccato a Saviore capoluogo ospitare, per quest’anno, la bella 

festa voluta e organizzata dall’assessorato ai Servizi Sociali del nostro comune. Nonostante il 

tempo non fosse dei migliori, i circa 130 iscritti non hanno rinunciato ad uscire dalle loro case 

per poter passare in compagnia, all’insegna del divertimento, un’intera domenica, fatta di chiac-

chiere, buon cibo e qualche ricordo del passato. Non prima, però, di aver partecipato alla Santa 

Messa, presieduta dal nostro Don Filippo, il quale, all’interno dell’incantevole chiesa dedicata a 

S. Antonio, ha voluto rimarcare il forte valore e il grande contributo che i nostri anziani, nono-

stante l’età, continuano a dare alle nostre piccole comunità di montagna. Riportando le parole 

del papa, don Filippo ha esortato i presenti ad essere e sentirsi germogli di primavera e non 

foglie secche autunnali, perché, sotto quelle rughe, si nasconde ancora tanta vitalità. Il pranzo, 

visti i sette gradi di domenica 17 settembre e la pioggia incessante, si è tenuto presso il salone 

della Casa del Parco, allestito in tutta fretta per consentire ai commensali di gustare fino in 

fondo le portate, evitando freddo ed umidità.  Doveroso, quindi, ringraziare, tutti quanti si sono 

spesi per rendere perfetta, almeno speriamo, la giornata, partendo da Don Filippo che con pa-

role semplici ha toccato il cuore di tutti, Andrea Putelli della Casa del Parco assieme ai suoi 

collaboratori, per la magnifica ospitalità, le associazioni di Saviore per l’aiuto nella preparazione 

della tendo struttura, anche se per cause di forza maggiore non abbiamo usato, le attività che 

hanno donato un pensiero per la lotteria, Roberto per aver consentito a tutti, anche chi senza 

macchina, di poter partecipare, i colleghi amministratori presenti, chi fisicamente e chi col pen-

siero e gli amici dei comuni vicini che hanno voluto condividere con noi questo commento di 

convivialità. Infine, un ringraziamento di cuore a tutti voi che ogni anno accettate il nostro invito, 

tenaci, caparbi, che nonostante gli acciacchi, i mille problemi del vivere quotidiano, non rinun-

ciate a questa festa. 
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L’ANGOLO DELLE CURIOSITA’  
AGGIORNATO AL 25.09.2017 

 ELENCO DELLE DONNE PIU’ LONGEVE RESIDENTI A SAVIORE CAPOLUOGO 

1. BRIZIO GIACOMINA – VEDOVA BOLDINI – 25.06.1923 – 94 ANNI, 2 GIORNI 

2. MAGNINI GIOVANNINA – VEDOVA PRADELLA – 02.10.1923 – 93 ANNI, 358 GIORNI 

3. MAGNINI ELISABETTA – NUBILE – 09.08.1924 – 93 ANNI, 47 GIORNI 

 ELENCO DELLE DONNE PIU’ LONGEVE RESIDENTI NELLA FRAZIONE VALLE 

1. VIELMI MADDALENA – VEDOVA TOSA – 24.08.1922 – 95 ANNI, 32 GIORNI 

2. BONOMELLI MARIA – VEDOVA BONOMELLI – 03.08.1925 – 92 ANNI, 53 GIORNI 

3. BONOMELLI TEODOSIA – VEDOVA MORGANI – 11.05.1926 – 91 ANNI, 137 GIORNI 

 ELENCO DELLE DONNE PIU’ LONGEVE RESIDENTI NELLA FRAZIONE PONTE 

1. CHIAPPINI ANGELA (LINA) – VEDOVA GELMINI - 19.09.1919 – 98 ANNI, 6 GIORNI 

2. SIMONI MARIA – VEDOVA CHIAPPINI – 12.11.1925 – 91 ANNI, 317 GIORNI 

3. SISTI MARIA – NUBILE – 09.12.1927 – 89 ANNI, 290 GIORNI 

 ELENCO DELLE DONNE PIU’ LONGEVE RESIDENTI NELLA FRAZIONE FRESINE 

1. SIMONI ELVIRA – NUBILE – 19.11.1931 – 85 ANNI, 310 GIORNI 

2. SCOLARI CATERINA – VEDOVA SIMONI – 04.02.1935 - 82 ANNI, 233 GIORNI 

3. GUANI MARIA CECILIA – IN ROSSI – 18.08.1938 – 79 ANNI, 38 GIORNI 

 

 ELENCO DEGLI UOMINI PIU’ LONGEVI RESIDENTI A SAVIORE CAPOLUOGO 

1. BONOMELLI GIOVANNI – 01.10.1926 – 90 ANNI, 359 GIORNI 

2. SOLA GIO. MARIA – 02.10.1930 – 86 ANNI, 358 GIORNI 

3. TONSI PASQUALINO – 20.01.1931 – 86 ANNI, 248 GIORNI 

 ELENCO DEGLI UOMINI PIU’ LONGEVI RESIDENTI NELLA FRAZIONE VALLE 

1. SALICE SILVESTRO – 29.08.1930 – 87 ANNI, 30 GIORNI 

2. BONOMELLI BERNARDINO – 08.09.1932 – 85 ANNI, 17 GIORNI 

3. BONOMELLI GIACOMO – 17.11.1933 – 83 ANNI, 312 GIORNI 

 ELENCO DEGLI UOMINI PIU’ LONGEVI RESIDENTI NELLA FRAZIONE PONTE 

1. ROSSI EUGENIO – 27.07.1932 – 85 ANNI, 60 GIORNI 

2. SISTI BENIAMINO – 11.04.1938 – 79 ANNI, 167 GIORNI 

3. CHIAPPINI ANTONIO GIORDANO – 09.04.1942 – 75 ANNI, 169 GIORNI 

 ELENCO DEGLI UOMINI PIU’ LONGEVI RESIDENTI NELLA FRAZIONE FRESINE 

1. GUANI MAFFEO – 16.05.1933 – 84 ANNI, 132 GIORNI 

2. LORINI VENIERO – 27.09.1933 – 83 ANNI, 363 GIORNI 

3. MAFFESSOLI GIOVAN ANTONIO – 13.09.1936 – 81 ANNI, 12 GIORNI 
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Oggi possiamo finalmente ammirare il frutto di anni e anni di lavoro, non solo quello che negli ultimi 
dodici mesi ha permesso fisicamente di vedere realizzate strutture ed impianti, ma anche il lavoro 
invisibile di chi ha permesso che tutto ciò fosse possibile. Sarebbe impossibile elencare tutte le per-
sone che si sono prodigate, a vario titolo, perché questa centrale oggi sia sotto i nostri occhi, a partire 
dagli uffici, ai funzionari ed agli amministratori che in questi lunghi 13 anni, ovvero da quando questo 
progetto è stato ideato, hanno lavorato con impegno, per costruire un lungo percorso che ha con-
dotto ad oggi. È stata una avventura lunga, tortuosa e piena di ostacoli, che in certi momenti non 
sembrava avere sbocchi, ma la determinazione di uomini e donne, forti e convinti come siamo noi 
gente di montagna, ha permesso di non demordere e continuare a puntare dritti verso l’obiettivo. 
 
Ed oggi quel sogno è lì, davanti ai nostri occhi, in tutta la sua imponenza che per certi versi quasi 
mette soggezione tanto le dimensioni non sono consuete. Possiamo vedere come le lunghe e com-
plesse lavorazioni abbiano portato alla nascita di un nuovo sbarramento sul fiume, lì dove l’acqua 
viene catturata dal suo letto naturale, per essere accumulata nell’enorme bacino coperto; oltre 3.500 
metri cubi di acqua possono essere contenuti nella enorme scatola di ferro e cemento, per consentire 
un afflusso sempre costante alle turbine, soprattutto in casi di scarsità di piogge. Alla Rasega ormai 
il grande bacino è quasi interamente interrato ed a breve non sarà più visibile, così da risultare un 
intervento ad impatto ambientale-zero. Invisibile è anche tutta la condotta forzata, che per quasi 3km 
convogliata l’acqua dalla Rasega fino ad Isola, perfettamente mimetizzata sotto la strada che co-
steggia il fiume e perfettamente percorribile, senza che nessun ostacolo ne interrompa il passaggio. 
Giunti a Isola, semi-nascosta nel verde della montagna, si scorge il cuore pulsante dell’opera, quel 
luogo dove la forza naturale dell’acqua incontra la tecnologia più evoluta e si trasforma in energia. 
Un’energia pulita, pulitissima, perché generata senza l’uso di alcun combustile, ma soprattutto per-
ché nulla toglie alle risorse naturali del nostro bellissimo territorio. Questo aspetto dove essere un 
vanto per tutti noi cittadini, come dev’esserlo l’aver voluto fortemente questo investimento, econo-
mico, ambientale e morale; il nostro paese si meritava di possedere finalmente un impianto di questo 
tipo, dopo che per centinaia di anni il nostro territorio ha consentito ai grandi leader dell’energia di 
sfruttare le nostre risorse e produrre ricchezza alle nostre spalle.  
 

 
Con il raggiungimento di questo traguardo, il nostro Comune si dota di un punto di forza notevole, in 
grado di farci affrontare con più certezze e stabilità il futuro del paese; paese in cui dobbiamo credere 
fortemente per provare ad invertire la rotta che, invece, ci vorrebbe sempre più piccoli e deboli. La 
tenacia della nostra gente, l’attaccamento al nostro paese e adesso anche questa nuova risorsa ci 
permetteranno di poter lottare affinché ciò non avvenga. 
A conclusione, vorrei rivolgere un ringraziamento speciale alle persone che ci hanno sempre soste-
nuto in questo progetto, ai miei ragazzi e ragazze dell’amministrazione per il grande lavoro e sup-
porto, a chi ci ha preceduto ed ha creduto nel progetto, in particolare all’indimenticato Renato Mar-
chesi, a Sandro Bonomelli, Alberto Tosa e Nicola Boldini, a tutti i dipendenti comunali. Il mio grazie 
più sincero e sentito va, infine, a tutti gli operai che a vario titolo hanno lavorato duramente in questi 
mesi per trasformare quello che era un sogno sulla carta in splendida realtà; senza il vostro impegno, 
la vostra fatica e le vostre capacita oggi tutto questo non esisterebbe. A nome di tutta la popolazione 
del Comune di Saviore, che mi onoro di rappresentare, un grazie di cuore. 
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Con l'inizio del mese di settembre sono iniziati i lavori di 

riqualificazione degli impianti sportivi a Saviore. Come 

anticipato nei numeri scorsi del notiziario, l’importo to-

tale del progetto ammonta ad € 470.000,00 finanziati al 

50% da parte di Regione Lombardia, il resto da parte 

dell’amministrazione comunale, grazie al lavoro di recu-

pero tributario nei confronti di ENEL Produzione. L’inter-

vento è stato affidato tramite bando pubblico alla ditta 

Castedil S.P.A. che proprio nelle ultime settimane ha ini-

ziato i lavori.  

La prima parte dei lavori si è concentrata in particolar 

modo sulla pulizia dei campi e di tutta l'area circostante, 

che versava ormai in pessime condizioni, completa-

mente infestata da rovi, erbacce e piante che invade-

vano le vecchie strutture sportive e la strada di accesso alle stesse. Una volta ripulita tutta la zona 

ed averla resa accessibile con tutti i mezzi da lavori necessari, sono state rimosse tutte le reti di 

recinzione, i pali di sostegno ed, in particolare, per quanto riguarda il campo da calcio anche tutti i 

vecchi cordoli di contenimento del terreno. Successivamente, le stesse operazioni di demolizione e 

preparazione sono state condotte sul campo da tennis “in basso”. Una volta faccio ciò i lavori sono 

proseguiti con il riporto di materiale arido per la realizzazione della nuova strada di accesso alla 

struttura e la contestuale posa dei nuovi sottoservizi (illuminazione pubblica, fognatura e gas me-

tano). 

A breve si inizierà quindi l’intervento più importante, quello sul campo da calcio, per trasformarlo da 

impianto in erba naturale ad erba sintetica: qui le va-

rie fasi preparatorie inizieranno partendo dal rifaci-

mento di tutte le murature di sostegno e conteni-

mento, assieme alla realizzazione delle canalizza-

zioni laterali per lo scolo delle acque di drenaggio. 

Una volta delimitata la struttura nella sua parte 

esterna, si procederà con lo scotico del terreno ed il 

conseguente riporto di materiale arido per rendere 

possibile una perfetta livellatura del terreno. Solo a 

questo punto sarà finalmente possibile iniziare la 

posa dei vari strati di materiali che andranno a com-

porre il fondo del campo, iniziando con la stesura di 

un manto di gomma anti-trauma, seguito da un geo-

tessuto ed infine dal manto d’erba sintetica con rela-

tivo intaso in strati di gomma e sabbia. 

Una volta ultimate le lavorazioni sul campo da calcio, 

ci si potrà concentrare sui due campetti polivalenti e 

alla completa urbanizzazione delle aree esterne, con 

la predisposizione dei parcheggi e della illuminazione pubblica.  
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IL NUOVO IMPIANTO SPORTIVO STA NASCENDO 
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Una nostra conterranea, Marina Sisti in 

Cattaneo (1653 - 1725), è fra i protago-

nisti della mostra allestita fino al 7 gen-

naio 2018 al CaMus - Museo Camuno 

di Breno e dedicata a Giacomo Ceruti, 

uno dei maggiori pittori lombardi del 

Settecento, a 250 anni dalla scom-

parsa. Il suo soprannome, Pitocchetto, 

deriva dall’avere dipinto con grande di-

gnità anche ritratti delle persone più 

umili e disagiate, i “pitocchi”.  

 

Non si hanno molte informazioni sulla 

vita di Marina Sisti: si sposa con Pietro 

Giacomo Cattaneo, un magistrato ap-

partenente a una delle famiglie più in 

vista della Valle Camonica. Sappiamo 

che ha tre figli, Giulio, Giacomo Fran-

cesco e Giovan Battista, quest’ultimo 

ritratto accanto a lei in un quadro di au-

tore ignoto, eseguito verso la fine del 

XVII secolo e donato dalle sorelle Cat-

taneo a don Romolo Putelli. Morì in-

torno ai settant’anni e fu sepolta con il 

marito nella chiesa di San Maurizio a 

Breno. 

 

I Sisti erano una delle famiglie più in vista della Valsaviore, vicine alla Serenissima Repubblica di 

Venezia. A loro è legata la costruzione della chiesa di Sant’Antonio di Padova, edificata sui resti 

della cappella privata di famiglia, donata alla comunità dagli eredi, come pure dipinti e ancone tuttora 

all’interno della parrocchiale di San Giovanni Battista. Un progetto compiuto in collaborazione con 

l’Accademia di Brera ha permesso anche di ricostruire una riproduzione fedele dell’abito indossato 

da Marina Sisti nel dipinto con il figlio Giovan Battista, che seguirà le orme del padre e diventerà 

anch’egli magistrato. Marina è ritratta in un altro dipinto, sempre del Pitocchetto ed esposto a Breno, 

appartenente alla collezione della pinacoteca Tosio Martinengo di Brescia. 

 

La mostra, che si intitola “la realtà dello sguardo”, è curata dallo storico dell’arte e responsabile 

scientifico del Museo. È aperta al pubblico con ingresso gratuito fino al 7 gennaio. 

  

I RITRATTI D’AUTORE DI MARINA SISTI CATTANEO      
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Eccoci qua, ormai la scuola è iniziata da un mese. Questo 

significa ritornare sui banchi di scuola, cominciare nuove 

avventure, un po’ per tutti. Ma noi sappiamo come rendere 

più dolce questo inesorabile ritorno alla routine di sempre 

in due parole: «MERENDA SANA». Vista la buona riuscita 

dello scorso anno, e grazie alla risposta positiva di scuole 

e famiglie, il Comune di Saviore dell’Adamello, si impegna 

nuovamente ad essere presente lungo i mesi di scuola, con 

delle prelibatezze, per la maggior parte, firmate Valsaviore. Il progetto partirà dal mese di novembre; 

verranno riproposti prodotti che hanno avuto molto successo ma ci sarà anche l’introduzione di qual-

che dolce novità.  

Per gli studenti della scuola media di Cevo, oltre alla merenda sana, ci sono in cantiere altri due 

progetti: uno più impegnativo, molto divertente e creativo che punta alla condivisione, ad una mag-

giore conoscenza del nostro territorio e, ci auguriamo, a moltiplicare la voglia di stare insieme; l’altro, 

grazie ad un regalo fatto alla Biblioteca di Valle di una collana di libri per ragazzi, proprio in collabo-

razione con la Biblioteca e con gli insegnanti, ci impegneremo a presentarli e a sensibilizzare i ra-

gazzi su una tematica speciale: l’importanza delle figure femminili nel corso della storia. Questa 

attività è finalizzata alla realizzazione di un lavoro conclusivo cosicché i ragazzi possano interioriz-

zare e comprendere l’importanza del tema.  

Ovviamente queste sono solo delle piccole anticipazioni per stuzzicare il vostro interesse, a tempo 

debito, famiglie e scuole verranno informate nel dettaglio. In attesa di tutto ciò, noi non possiamo 

fare altro che augurare un super anno scolastico a ragazzi, famiglie ed insegnanti. 

 “Fate della vostra curiosità l’arte del sapere”.  

  

N.07 Ottobre 2017 

CHE BELLO ANDARE A SCUOLA      

RINNOVO DIRETTIVO  
PROLOCO VALSAVIORE 

 

Entro la fine del 2017 si terranno le elezioni per il 

nuovo consiglio direttivo, come previsto per la na-

turale scadenza del mandato quadriennale di 

quello precedente. I soci tesserati interessati a 

chiedere informazioni o a presentare la propria 

candidatura possono contattare l'ufficio della Pro 

Loco, al numero 0364.634112 oppure all'indirizzo 

email info@valsaviore.it. Le informazioni e la data 

della convocazione dell'assemblea saranno pubbli-

cate sul sito www.valsaviore.it. 
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PROSSIMI EVENTI 

N.07 Ottobre 2017 

Come di consueto, il Comune di Saviore dell’Adamello partecipa alla rassegna “Del Bene e del 

Bello. Giornate del patrimonio culturale della Valle Camonica, la Valle dei Segni”, giunta alla 

tredicesima edizione.  

Quest’anno siamo a proporre due serate volte alla conoscenza del nostro territorio dal punto di 

vista storico: Saviore ci riporterà al tempo dei pagani con una passeggiata al chiaro di luna; 

mentre Valle ci farà conoscere il legame tra la Valsaviore e la Venezia del 1600, presentando la 

figura del nostro più illustre compaesano Bernardino Zendrini.   

Come sempre, l’invito a partecipare è aperto a tutti.  

COME UTILIZZARE IL QR-CODE? 

E’ semplicissimo: basta scaricare sul tuo cellulare la app QR-CODE poi, av-

vicinati con il cellulare sul quadrato qui a fianco e subito verrai indirizzato alla 

pagina internet del tuo Comune, così, senza fatica, potrai sempre essere ag-

giornato su bandi, attività ed eventi con un semplice “clic”!  
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N.07 Ottobre 2017 

OTTOBRE e NOVEMBRE:  

I MESI DELLA CASTAGNA! 

 
In collaborazione con le associazioni e la Parroc-

chia il Comune promuove due giornate, una a 

Saviore e una a Valle, dedicate alla CASTAGNA!  

Divertenti pomeriggi per stare in compagnia, tra 

giochi, buon cibo e buona musica 

PRESTO VERRETE INFORMATI SU  

GIORNATE E PROGRAMMI! 

 

26 NOVEMBRE 

GITA AI MERCATINI DI NATALE DI  

TRENTO E LEVICO TERME 

 
Concludiamo l’anno con la tipica gita in giornata ai 

mercatini di Natale; dopo Bolzano e Verona, 

quest’anno visiteremo Trento e Levico Terme; oltre ai 

tipici mercatini natalizi, vedremo all’opera degli scultori 

del legno, una mostra di presepi ed un villaggio degli 

Elfi per coccolare tutti i bambini…  

PROSSIMAMENTE LA LOCANDINA COMPLETA! 
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N.07 Ottobre 2017 

IN PRIMO PIANO 

NUOVA VITA ALLA 
SANTELLA DI VIA FONTANE 

 
Come già comunicato, all’inizio del 2017 è stato approvato il 

piano dei restauri per le Santelle e le edicole votive della Valle 

Camonica nato dall’iniziativa della Comunità Montana; il Co-

mune di Saviore è stato beneficiario di un contributo di € 2.500 

a fronte dei 6.000€ che saranno necessari all’intervento per il 

restauro della Santella sita nella piazzetta di Via Fontane.  

I lavori di restauro sono iniziati e prima dell’inverno, la nostra 

Santella riacquisterà un nuovo volto.  

LAVORI IN 

CORSO 


